

Familiares de los 43 estudiantes de Ayotzinapa claman justicia a 34 meses de su desaparición



México, 27 jul (RHC) A 34 meses de la desaparición forzada de los 43 normalistas de Ayotzinapa, padres de familia de las víctimas marcharon sobre el Paseo de la Reforma para reiterar a la Procuraduría General de la República (PGR) su exigencia de que avance en las líneas de investigación señaladas por el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI).

El contingente, formado por estudiantes de escuelas normales y de integrantes del Movimiento de Estudiantes Excluidos de la Educación Superior (MAES), salió de la columna de la Independencia y caminó rumbo al Hemiciclo a Juárez.

Liderados por dos padres de los jóvenes desaparecidos, los manifestantes demandaron que el gobierno federal ahonde en la participación del Ejército Mexicano y de la policía municipal de Huitzuco; así como en el trasiego de drogas en el camino Iguala-Guerrero.

En el mitin realizado en el Hemiciclo, los familiares de las víctimas y simpatizantes de la lucha también exigieron que el gobierno de Enrique Peña Nieto deje de sostener la “verdad histórica” que emitió en enero de 2015 el exprocurador, Jesús Murillo Karam, sobre que los estudiantes fueron incinerados en el

basurero en Cocula.

A la marcha acudieron un centenar de personas que fueron resguardadas por 300 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina (SSP-CDMX).

La marcha en conmemoración del hecho ocurrido en septiembre de 2014 se replicó en San Luis Potosí, Oaxaca, Puebla y Chiapas.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136662-familiares-de-los-43-estudiantes-de-ayotzinapa-claman-justicia-a-34-meses-de-su-desaparicion>



Radio Habana Cuba